

Cuba y Venezuela fortalecen vínculos de cooperación



La Habana, 18 mar (RHC) Cuba y Venezuela expresaron su voluntad de fortalecer los vínculos de cooperación, en el contexto de la reunión de seguimiento sobre la ejecución del Convenio Integral de Colaboración bilateral.

Al realizar un balance sobre el estado de la cooperación, ambas partes constataron el impacto positivo que ha tenido para las dos naciones el Convenio Integral en sus 15 años de ejecución.

Asimismo, se definió el Plan de Cooperación para el 2016 y sus proyecciones y perspectivas a mediano y largo plazo.

La reunión fue presidida por el ministro cubano de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, y la vicepresidenta para la Soberanía Política, Seguridad y Paz y ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, ambos copresidentes de la Comisión Intergubernamental Cuba-Venezuela.



Radio Habana Cuba